

Start here.

"Pembangunan adalah Pedang Bermata dua"

Selamat pagi, Pa Sigit dan teman-teman, seharusnya saya akan mempresentasikan mengenai pembangunan yang bukan membantu melindungi dan melestarikan Bumi <sup>atau</sup> lingkungan, melainkan menghancurkan kaya-kaya <sup>hasil</sup> Bumi ~~yang~~ dan <sup>juga saya akan</sup> memberikan contoh-contoh ~~yang~~

Dapat ~~di~~ kita lihat dari ketergantungan kita terhadap hasil dari kaya ~~manusia~~ <sup>manusia</sup> sekarang. Begitu cepatnya teknologi sekarang menghancurkan hubungan kita dengan alam bukannya? Contohnya, sehari-hari kita menggunakan AC, seharusnya kita pun juga dapat menghirup <sup>mendapat</sup> udara yang sejuk dan teduh tanpa mengeluarkan biaya <sup>AC</sup>, dengan cara menggunakan ~~udara~~ <sup>angin sebagai sumber udara sejuk dan teduh</sup> ~~sebagai sumber~~

Dari sisi pembangunan sekarang, banyak industri-industri yang tidak mementingkan lagi dampak-dampak negatif yang akan ~~terjadi~~ terhadap lingkungannya sendiri. Banyak pabrik yang membuang limbah-limbah ke sungai, inipun membuat air yang bersih menjadi kotor dan tersumbat. Dampak negatifnya juga akan secara langsung ~~tata~~ yang tanggung bukan?

Maka dari itu, mulai dari sekarang ~~ini~~ ~~ini~~ marilah kita sebagai generasi muda agar dapat membantu melestarikan lingkungan, dengan cara yang mudah-praktis, dan <sup>menguntungkan</sup> ~~rumah~~ bagi kita semua. Mulai dari konstruksi rumah, <sup>rancangan dan bahan bangun</sup> ~~rumah~~ dapat <sup>bangun</sup> ~~di~~ ~~bangun~~ dari bahan-bahan yang ramah lingkungan dan tidak mencemarkan lingkungan. Misalnya lantai, dapat terbuat dari Bambu yang kuat dan tahan lama, Jendela dipasang dengan strategis yang mempunyai ventilasi udara yang baik, listrik pun juga dapat di ~~ambil~~ <sup>diambil</sup> dari sel surya. Dengan

hal ini - tentu saja kita dapat menyimpan uang,  
dan energi listrik pun <sup>tidak</sup> dapat ~~di~~ terbuang dengan sia-sia.  
Air dari hujan juga dapat digunakan sebagai sumber  
air buat WC ataupun cuci baju. Polusi dapat diturunkan  
dengan cara tidak menggunakan motor <sup>motor</sup> ~~yang~~ menggunakan  
bensin dan menggunakan sepeda. Ini pun menunjukkan  
bagaimana kita dapat menjalani hidup dengan senang,  
hemat uang, menurunkan level polusi dan tentunya  
ramah dan melestarikan lingkungan bukan?

~~Jadi~~ Maka dari itu marilah mulai dari sekarang  
sebelum terlambat waktunya, mulai dengan dari  
cara yang <sup>kecil/</sup> simple <sup>untuk</sup> ~~yang~~ dapat melestarikan lingkungan  
bukan malah menghancurkannya.

Additional writing space on back page.